



Verhandlung wird fortgesetzt!

Die Arbeitgeber und die IG Metall haben für den 1. März in Berlin eine Wiederaufnahme der 3. Tarifverhandlung vereinbart. Die Arbeitgeber haben die Verhandlung in Saarlouis abgebrochen, da aus ihrer Sicht die Forderungen der IG Metall nicht verhandelbar waren. Jetzt scheinen sie zur Vernunft zu kommen und sind bereit mit uns ernsthaft weiter zu reden. Wir wollen diese Möglichkeit nutzen, um ein gutes Ergebnis zu erreichen.

Wir können noch mehr!

WIR haben eine beeindruckende erste Warnstreikwelle in ganz Westdeutschland durchgeführt. Über 14.000 aktiv Beteiligte aus über 130 Betrieben zeigen, dass WIR bereit sind für unsere Forderungen zu kämpfen. WIR sind bereit eine zweite Warnstreikwelle folgen zu lassen. Unser Ziel ist ein ordentlicher Tarifabschluss, der Einkommenserhöhungen und eine spürbar verbesserte Altersteilzeit enthält. Monate ohne Lohnerhöhungen gehören nicht zu einer akzeptablen Lösung.

Wie geht es weiter?

Wenn die Arbeitgeber meinten sie können uns mit Erhöhungen abspeisen, die nur Reallohnsicherung bedeuten, so müssen sie nun erkennen, dass die Beschäftigten mehr fordern, nämlich das, was sie verdient haben. Entweder die Arbeitgeber erkennen den Ernst der Lage und wir erreichen endlich ein Verhandlungsergebnis oder die bezirklichen Tarifkommissionen werden den Startschuss für die zweite Warnstreikwelle geben. Dann werden die Arbeitgeber spüren, dass wir nicht nur sie, sondern auch ihre Kunden treffen können.

Jetzt gemeinsam für unsere Forderungen eintreten – und IG Metall Mitglied werden!

Werde **WIR** und sei dabei. Gemeinsam schaffen **WIR** diese Tarifrunde!

WIR für mehr Einkommen! **WIR** für mehr Gerechtigkeit! **WIR** für mehr Mitglieder!

Weitere Infos unter: www.textil-tarifrunde.de und
[Facebook.com/IG Metall Textil-Bekleidung-Textile Dienste](https://www.facebook.com/IGMetallTextilBekleidungTextileDienste)